
                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 修学旅行のまとめ新聞が完成した時期に合わせて、振り返りアンケートの結果を共有しまし

た。アンケート自体は９月に取ったものなので、だいぶ時期が遅れてしまい申し訳ありません。 

 実行委員会からアンケートの結果を示し、分析した内容と今

後の目標について提案がありました。 

≪実行委員の発表から≫ 

◆ どの項目も平均評価は４．５以上であり、5 の評価を付

けた人が多い。記述の項目では「学び」「楽しみ」とい

う言葉がたくさん出てきており、「楽学両道」の充実し

た修学旅行だったといえる。 

◆ 成長した点として、周りを見る力、呼びかける力、コミ

ュニケ―ション力、協力などが多く挙げられた。生徒会

のリーダーとなる上でも大切な力なので、今後につなが

る成長だった。 

◆ お小遣い 12,000 円以内を守れなかった人が一人いた

のはとても残念なことだ。けれども、正直に申告してく

れたことはとても嬉しい。誠実さを大切にしながら、で

も、今後は「みんなで決めたことは絶対守り切る」こと

を、全員で大切にしていきたい。 

◆ 「自分の仕事に責任をもってできたか」という項目も良

い結果だが、今後頑張る余地がある。生徒会のリーダー

となる上でも、５の評価ができるようになりたい。 

◎ 修学旅行の振り返りを、生徒会役員選挙や今後の生

活につなげていこう。 

 

振り返りからもわかる通り、とても充実した修学旅行でした。

まとめは、一人一人が「修学旅行新聞」を作りました。廊下に

掲示していますので、三者面談などで来校した際にぜひご覧く

ださい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第２学年通信 ＮＯ．２９ 

 Ｒ５．１１．２４（金） 

文責 : 八木 千佳 

◼ 11／１８（土）は、中文連の発表会があ

りました。まとめの会の際に、西置賜の

中学校が集まる中、飯豊中の２年生が、

挙手をしてとても積極的に感想を発表し

たそうです。いつでも、どこでも、自分

から行動する前向きさが、本当に嬉しい。 

◼ 地区読書感想文コンクール 

入選 坂田妃さん 

 １２月１日（金）から、いよいよ選

挙活動が始まります。姿は心を表すと

もいいます。 

◼ 頭髪や身なりをしっか

りと整えましょう。 

◼ 口を大きく開けて、は

きはきと大きな声で話

しましょう。 

 



 

 

 

 

 


